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ECOLE MARCEL JEANTET           

1, avenue de Saint Germain – PLAISIR 

 
 

 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL D’ECOLE 

EN DATE DU MARDI 15 JUIN 2021 

En présentiel 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
Ordre du jour : 

- Effectifs annuels et prévisionnels 
- Bilan du Projet d’école et des actions + Projet de Territoire; 

- Vie de l’école et sécurité; 

- Mairie : travaux ; équipements 

- Point coopérative. 

- Questions diverses. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Présences 

Enseignants  
 
 
 
 
IEN 
 
 
DDEN 

Mme Montoya (directrice) 
Mme Arthur (absente et excusée), Mme Demmi, Mme Fleys, Mme Fournier, Mr Grouhan, Mme 
Mme Hadhiri, Mme Jouanjus,  
Mr Lecointe, Mme Leleu,  Mme L’Ostelier, Mme Mandroux, Mme Neil 
 
Mme Hénon, Inspectrice de l'Education nationale (absente et excusée) 
 
M Cherioux, DDEN  

Représentants des parents 
d’élèves  
 

FCPE :  Mme Lourimi,  

Mme Alix (absente et excusée), Mme Parodi (absente), Mr Oumar (absent) 

Parents volontaires : Mme Cuvelier, Mme Descamps (absente), Mme Gaillard, Mme 

Prével (absente et excusée), Mme Vingadassalon,  

Mme Wendling (absente) 
 

Représentants  de la 
municipalité  

Mr Orgaer , délégué à la jeunesse et représentant  au scolaire sur le secteur  
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1. Effectifs annuels 
 et prévisionnels 

 

 Effectifs actuels de l’école 

Répartition par niveau 2020-2021 : 

CP 46 

CE1 61 

CE2 52 

CM1 39 

CM2 39 

Total : 236  

 

 Effectifs prévisionnels à la rentrée de septembre 2021 

 

Les effectifs prévisionnels sont :  

 

CP CE1 CE2 CM1 CM2 Total 

63 46 60 52 39 260 

 

Aucune modification à ce jour sur le nombre de classes. 

 

ETUDE 

L’inscription des élèves à l’étude doit être faite à partir du 14 juin en 

mairie. 

 
 

2. Bilan du Projet 
d’école et des 
actions + Projet de 
Territoire 

 

 

 

 

- Projets Chants : 

Les 2 CP et le CE1 de Mme Mandroux poursuivent le projet avec le 

conservatoire « Chantons les contes »  

Comme il n’y a pas de représentation cette année, des captations ont été faites 

pour faire une vidéo qui sera diffusée aux familles. 

 

- Ecole et cinéma : Toutes les séances ont été annulées. Mais 7 classes ont 

participé à une projection la semaine du 14 juin au cinéma P. Noiret aux Clayes 

sous Bois. 

 

 

- Concours Yvelines Environnement sur les chauves-souris : les 2 classes de CP 

et de CE2 ont participé. Elles ont gagné 1 journée à l’Hamadryade pour les CP 

et une journée à l’espace Rambouillet pour les CE2. 

 

- Projet PACTE : poursuite du travail sur les insectes. Début mars, un hôtel à 

insectes a été installé dans le jardin de l’école. Le PACTE se termine par 2 

interventions avec Armelle du conservatoire de sciences (parc du château et 

classe). 

 

- Spectacles Théâtre Coluche : Tous les élèves ont pu voir les spectacles qui 

avaient été réservés tout au long de l’année. 

Remerciement au Théâtre Coluche pour la qualité des spectacles.  

L’opération sera renouvelée l’année prochaine. 

 

- Sortie exposition « Expo prevent’Eure » sur les dangers domestiques : 

participation de la classe de CE1 D/L le mardi 15 juin 
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- Sortie de fin d’année : Sortie dans la Baie de Somme pour 7 classes et le 

château de Breteuil pour 3 classes le vendredi 11 juin.  

 

- Liaisons GS/CP et CM2/6
ème 

:  

Pour le collège il n’y aura pas de visite. Une matinée « porte ouverte » est 

organisée par le collège. 

Pour les futurs CP, une visite est prévue avec l’école La Fontaine et Petit 

Bontemps. 

 
- Projet SNCF  pour les 2 classes de CM2. « Voyageurs et citoyens » 

 

- Permis internet : CM2 : sensibilisation sur les dangers d’internet. 

 

- LOTO : pour cette année encore le LOTO est annulé. 

Une tombola 100% gagnante, avec le ticket au prix de 2€ a été organisée et a 

remporté un vif succès. 

 

- Labellisation E3D :  

Achat de 3 pinces «à déchets ». 

 

- DEPISTAGE COVID : Notre école a participé à la campagne des tests 

salivaires dans les écoles le mardi 8 juin après-midi. 

 
3. Vie de l’école et 

sécurité 

 

L’exercice incendie a eu lieu le 7 juin. 

Visite de la commission de sécurité le 29 juin 

 

Protocole sanitaire : poursuite de la mise en place et évolution 

suivant les annonces gouvernementales. 

 

4. Mairie : travaux ; 

équipements 

 

Gros travaux à réaliser 
- sols : le changement du revêtement de sol, très abîmé. Il se détériore de plus 

en plus. 

Réponse : Il va y avoir un plan pluriannuel d’investissement mis en place. 

- Banc autour des arbres : un nouvel arbre a été planté et on nous avait dit qu’il 

y aurait un banc autour.  

Demande de bancs pour 4 arbres. 

- Mise aux normes des toilettes : été 2022 

 

- Demande de 2 arrivées de prises Ethernet par classe car si on se sert de la 

connexion pour les tablettes, il n’y a plus de connexion pour le VNI ; et vice 

versa.  

- Antennes relais : Des études seront refaites sur les écoles près des antennes 

relais. 

 

- Demande de clarification sur le budget investissement. 

- Ordinateur direction : L’agglomération de saint Quentin équipe les 

enseignants de tablettes et  d’ordinateurs. Qu’en est-il pour les directions ? 

 
 
 
 



                                                                                                                                                                                       Page 4 sur 4 

5. Point coopérative  

 

 

Reste à financer : paiement des bus sortie du 11 juin, paiement 

cinéma de la semaine du 15 juin et des sorties du 15 et 22 juin. 

 

6. Questions 

diverses. 

 

- Journal du REP : un lien a été adressé aux familles pour accéder au journal du 

REP auquel l’école a participé. 

 

- Relation Mairie et centre de Loisirs : Nous souhaiterions une amélioration de 

la communication entre le centre, les agents de ménage, …  ce qui permettrait 

d’éviter des mails assez désagréables de la part des services de la Mairie.   

 

 

 

 

 
 

Secrétaire de séance : Mme Montoya                          Rédactrice : Mme Montoya 

 


